

“Tragt in die Welt nun ein Licht, sagt allen fürchtet euch nicht”

Mitten in der „dunklen Jahreszeit“ hat das Corona-Virus uns dazu gebracht, dass wir in Distanz zueinander gehen müssen – aber nur räumlich! Wenn auch die ganze Welt mit dem Virus und seinen Folgen zu kämpfen hat, kann eine kleine Kerze Licht in die Welt bringen. Ein Licht für dich oder für die, mit denen du es teilst ... “Tragt in die Welt nun ein Licht, sagt allen fürchtet euch nicht”

Bei uns können Karten mit dem obenstehenden Spruch und einem Spruch-Transparent für ein Teelicht bestellt werden, um diese in den Gemeinden, Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen zu verteilen.

Wer sich die Karten direkt in unserem neuen Jugendbüro M13 abholt, bekommt auch noch Teelichter (wahlweise Kerze oder LED) dazu.

Die Kartensets können bei uns über das Sekretariat bestellt werden:

info@jung-im-bistum-magdeburg.de